

LA GRÂCE DE HONG KONG

Durant cette Assemblée nous avons reçu
De DIEU l'appel à une conversion profonde et continue
Pour notre MISSION.

En tant que Communauté Mondiale,
Nous devons nous efforcer d'intégrer les réalités sociales
Avec tous leurs problèmes et défis
Dans nos vies et dans nos actes.
Notre conversion trouve sa source dans le Christ pauvre et humble
Que nous désirons suivre et servir.

C'est dans les pauvres et les opprimés de notre temps
Que le Christ révèle son visage.
La grâce que nous recevons, ici et maintenant
Est la conscience d'être une communauté
Appelée à être avec le Christ et envoyée par LUI
Dans un monde divisé et de souffrance.

SON ESPRIT qui règne sur l'histoire
Nous incite à lire les signes des temps,
À mettre en pratique notre expérience spirituelle
Comme un service pour bâtir la justice et la paix.
Il nous faut vivre cela non seulement en paroles
Mais aussi dans des actes et dans la vérité.

C'est ce que nous enseigne Saint Ignace
Dans ses Exercices Spirituels,
Source et instrument de notre spiritualité apostolique,
La plus grande grâce dans nos vies.